



大銀杏

平成 24 年 10 月 12 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

小・中合同運動会で見えてくれた風格ある教育！

校長 森永 拓男

10 月に入り、秋の深まりを感じられる頃になりました。朝晩の冷え込みに少し体調を崩しがちな子もいますが、みんな元気に学習や運動を頑張っています。

さて、先日の小・中学校合同運動会へのご協力ありがとうございました。小学生と中学生が協力し合い、大変すばらしい運動会にできました。運動会の練習から当日までを通して感じたことは、「小学生にとって中学生の言動を間近で見られることが大変良い刺激になっているな。」ということでした。練習・準備への取り組み方、応援を含む各競技の小学生とは比べられない力強さ・スピード感など、中学生に“憧れる”という気持ちも生まれたのではないでしょうか。大人が教えるのではなく、自分たちに年の近い中学生が身を持って示してくれる、これこそが鹿児島の地に息づいてきた「郷中教育」に繋がるものだと思います。上市来では、運動会だけでなく地域の行事にも中学生や高校生が参加・協力してくれます。そんな伝統が残る郷土の良さを生かし、小学生にも伝え、それを受け継いでいく心を育てることが大切であることを強く感じます。日置市では“風格ある教育”を進めていますが、教育の基盤である地域の教育力がしっかりとしていてこそ、ゆるぎない方針で伝統に基づく教育が進められるものだと思います。今回の運動会は、その“風格ある教育”が確実に進められていることを感じさせてくれる行事でした。

今は、年度の中日。これからまだまだ子どもたちは多くのことを学びますが、この上市来の教育環境を生かし、しっかりと成長できるよう取り組んでいきます。これからも子どもたちの成長ぶりを温かく、また楽しみにしながら見守ってください。



運動会参観ありがとうございました

9月23日（日）に実施された、小・中合同大運動会には、たくさんの方々に参観していただきありがとうございました。子どもたちも、短い間ではありましたが一生懸命練習してきた成果を発揮することができ、満足感を得た運動会となりました。温かいご声援本当にありがとうございました。



いじめ問題を考える週間

9月の第1週目に県内一斉に“いじめ問題の緊急調査”が実施されました。全児童に無記名のアンケート調査を行い、今年度に入ってからいじめに当たるような行為を受けた経験がないかを調べました。その結果、31名の児童から「嫌なことを言われた。」「仲間はずれをされた。」「叩かれたり、けられたりした。」といった経験があるという回答があり、詳しく調べた結果、ほとんどはけんかなどの際の出来事でしたが、いじめと捉えられるものもいくつかありました。

この結果を真摯に受け止め、学校でも9月のいじめ問題を考える週間に、心の教育の日として全学級で道徳の時間や学級活動の中でいじめをなくすための授業を実施しました。これで、すべてが解決するわけではありませんが、ご家庭や地域でも、機を見て「いじめは絶対許されない行為」だということを伝えていただければと思います。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間

11月1日（木）～7日（水）は「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」です。これは、「県民一人一人が鹿児島の教育について考える気運を高め、本県教育の充実と発展を図ること」を目的に、平成15年度から始められた活動です。この期間の前後3週間を目安に各学校で、それぞれの教育活動を保護者だけでなく地域の方々に知っていただくためのさまざまな活動を実施します。

上市来小学校の計画を裏面に掲載していますので、ご近所お誘いの上、ぜひご来校ください。

上市来豊年祭り

第4回上市来豊年祭りが開催されます。子どもたちの発表や作品展示もありますので、ぜひお越しください。

1 時 平成 24 年 11 月 18 日（日）

9：30～15：00

2 場 所 上市来地区公民館

受賞おめでとう

○日置市作文コンクール

- | | | |
|------|------------|-----------|
| <入選> | (1年) 久保凜之助 | (2年) 中本周希 |
| | (3年) 山之口陽菜 | (4年) 東福暖 |
| | (5年) 近藤鈴佳 | (6年) 大迫歩夢 |

○南日本ジュニア美術展

- | | | |
|------|-----------|-----------|
| <入選> | (1年) 新村彩華 | (2年) 中本周希 |
| | (6年) 森薦聖人 | |

9月後半と10月の主な行事

10月17日(水)	教育相談員来校（午前）
28日(日)	学習発表会 9：15～11：45
29日(月)	学習発表会代替休暇
31日(水)	全校読書会
11月1日(木)	地域が育む「かごしまの教育」県民週間
3日(土)	地域文化祭（東市来文化交流センター）
5日(月)	校内読書旬間（～16日）
7日(水)	市音楽発表会（3・4年 伊集院文化会館）
9日(金)	伊作田小学校との交流学習（1年）
15日(木)	秋光園訪問（5年）
18日(日)	生活科探検（1・2年）
28日(水)	上市来豊年祭り（3・4年）
	教育相談員来校（午前）